
4 Pièces

112 m²

Réf. MGN-4053-AF

1 190 000 €

Mougins
Appartement à vendre (06250)
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A vendre,  Côte  d'Azur,  Le  Cannet,  sublime appartement  4  pièces,  en

excellent état d'une superficie de 112 m² avec vue mer. Situé au 3ème

étage/6  dans  une  résidence  de  standing  sur  les  hauteurs  de  Cannes

avec  vue  mer  latérale  et  collines,  ce  sublime  appartement  est  exposé

Est/Ouest.  Très  bien  agencé  ce  4  pièces  se  compose  d'un  hall

d'entrée,  de  deux  chambres,  trois  salles  de  douche,  un  spacieux

dressing pouvant être transformé en chambre, une cuisine équipée, un

salon/salle à manger, ouvrant sur une terrasse spacieuse et sans vis à

vis de 30 m², 2ème balcon au nord. Splendide piscine à ...

Sublime apartment offering ??112 sq.m of living area in excellent condition with a

sea view. Located on the third floor of six in a luxury residence in the upper reaches

of  Cannes,  affording  a  view  of  the  hills  and  a  glimpse  of  the  sea,  this  sublime

east-west facing apartment presents an excellent layout. It  consists of an entrance

hall,  two  bedrooms,  three  shower  rooms,  a  spacious  dressing  room  (or  third

bedroom), a fitted kitchen, a living / dining room backing onto a spacious terrace of

30 sq.m (not overlooked), and a second balcony to the north. Delightful infinity pool

with breathtaking ...

EMILE GARCIN COTE D'AZUR

50 avenue Jean-Charles Mallet - 06250 MOUGINS
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